
近日，市民靳先生拨打本
报报料热线0371-60285599称，
新密市密州路与东大街交叉口
由南向北方向的红绿灯出现了
一个有趣的现象：眼看绿灯显
示 1 秒，却重新变回了 9 秒，不
得不再启动汽车向前行驶。

记者走访发现，原来红灯
显示正常，绿灯显示则有点调
皮：个位上的数字显示正常，十
位上的数字只有 1 不显示。

在附近卖早餐的王女士说：
“有次骑三轮去批发菜，看绿灯剩
下1秒便减速停下来，可发现并

没有变成红灯，我才知道红绿灯
出问题了，到今天差不多一个星
期了吧。”

“之前看到绿灯快变了，我
会停车。因为每天都要从这个
路口经过好几次，发现一个小窍
门，只要不是绿灯闪烁，说明剩
下的时间还长，就能通过。”靳先
生告诉记者。

随后，记者联系了新密市
交警大队，工作人员告诉记者：

“ 可 能 是 绿 灯 的 LED 模 块 坏
了，现在已经派人处理了。”
新密播报 魏亚楠

执法局相关工作人员介绍，
其实夜市小吃并不卫生，并且污
染环境。近段时间，执法局连续
多天加班执法，对市区主要地段
进行治理，还市民一片蓝天。他
介绍，7月30日晚，新密市行政执
法局与公安局出动 80 余名执法
队员、30 名公安人员、10 辆执法
车、1辆警车和租用的2台叉车、
10 辆工具车，行动中，共没收烧

烤炉15个，规劝进店2家。
他说，这次加大执法力度，

是为切实解决夜市烧烤油烟污
染问题，进一步改善大气环境质
量和人居环境，根据郑州市取缔
占道经营及露天烧烤有关要求，
5 月份以来，新密市对城市建成
区的 141 家露天烧烤进行专项
治理。

据他介绍，半个月内，所有

老式烧烤设施全部更换为带有
净化装置的新式烧烤炉，露天烧
烤带来的环境污染得到重大改
观。此外，还和所有经营户签订
协议，公开承诺守法经营。但在
实际运行中，个别经营户不使用
净化装置或依然违法占道经
营。针对此情况，新密市决定再
次重拳出击，彻底根治违法露天
烧烤问题。

执法局：夜市小吃并不卫生

很多花卉爱好者听闻此
事后专门前来欣赏，记者采访
到 了 前 来 观 赏 的 市 民 陈 先
生。他说：“太新鲜了，这个时
候开花真是太难得了，具体原
因不是很清楚。”

徐先生种植的菊花究竟
是怎么回事？记者联系到了
喜爱研究花卉的樊女士，她
解释称，一般来说，春兰、夏
荷、秋菊、冬梅，菊花总在秋
天开放。菊花是被子植物，
属 于 菊 科 ，现 有 上 千 个 品
种。或许是因为菊花在独特
的天气中已经获得了适合生
长的气温、水分，所以就提前
开花了。至于两株菊花开出
不同颜色，或许是因嫁接影
响所致。

消费者两次查发票真伪

据当时现场工作人员介
绍，中午11点半左右，一位女消
费者来到新密市地税服务大
厅，询问能不能帮她查发票真
伪。当天是 1 日至 15 日例征期
的最后两天，窗口办税人员特
别多，朱敏看开票同志忙不过
来就出面接办了这项业务。

他介绍，这位女同志所持
的发票由于刮奖方式错误，在
河南省地税局发票真伪系统中
查询不到。随后，朱敏麻利地
把查询的网页页面打印出来交
给她，以此证明发票真实有效，
那位女消费者满意而去。

可到了中午 12 点下班时，
对方又来了。朱敏说，那位女
消费者不好意思地说还有一张

发票没查出来。朱敏认真询问
她的操作过程，冷静分析原因，
并马上咨询12366省局热线，最
后了解到是因为她查询超过次
数，从而不能查询到发票真伪
信息。朱敏耐心地向她讲解正
确的查询方法及注意事项。

张贴公告解决市民烦恼

次日早上，新密市地税服
务大厅公告栏内张贴了醒目的
查询发票的若干提示。据了
解，这是朱敏在这次小小的事
件中总结反思后特别建议服务
大厅为消费者和其他纳税人查
询发票发布的“热心公告”。

该公告能有效解决市民一
些查询烦恼，帮助更多市民学
会操作。

近日，记者从新密市地税局获悉，一位女性消费者为查询发票真
伪，多次来到地税办税服务厅，地税办税服务厅副主任朱敏积极
解决，并张贴查询操作指南，为不少市民提供便利。
新密播报 孙浩 通讯员 李清喜

新密再出重拳整治露天烧烤
市民希望相关部门加大力度，从根源解决问题

近日，新密就露天烧烤与占道经营问题，对市区建成区所有街道的占道露天烧烤摊开始了地毯式
清理。7月30日晚上，新密市行政执法局共没收烧烤炉15个，规劝进店2家。整治行动至次日
凌晨2点30分结束。新密播报 孙浩 通讯员 陈志骁 徐培燕 文/图

近期，新密市以往热闹非凡
的夜市小吃一片寂静。记者走
访了多个露天夜市小吃较为集
中的地方，并没有发现“串串”

“烧烤”等小吃。不少网友在本
报官方微信公众号“郑州晚报·

新密播报”留言，就最近新密市
行政执法局针对露天烧烤和占
道经营治理的问题展开了讨论。

网友“蓝莓”称：早就该治理
了，前段时间把烧烤炉换了，还
是和原来一样，烟还是嘟嘟冒。

也有读者直接拨打本报热
线 0371-60285599 反映，为执法
局这样的行动点个赞，烧烤污染
太严重，影响空气质量，希望相
关部门能够加大力度，从根源解
决问题。

市民：希望从根源解决问题

真稀奇！
炎炎夏日,菊花盛开
同一品种竟开出两种颜色，开花或受天气影响

近日，新密苗圃幼儿园保卫
室的徐先生拨打本报热线
0371-60285599称，自己
种的菊花本应秋季开花，而
今年夏季就开花了。不仅如
此，一个品种竟开出两种颜
色，此时菊花开得正艳。喜
欢闲暇时养花弄草的徐先生
欣喜而又疑惑，菊花为何开
得这么早？颜色为何不一
样？带着疑问，本报记者前
往探访。
新密播报 杨慧娟 文/图

7 月 30 号下午，记者
来到新密苗圃幼儿园，看
到院内正在盛开的两盆
菊花。

养花人徐先生说，这
两盆菊花是由几年前在市
场买的普通菊花嫁接成
的。一盆呈黄色，花朵浓
而密，还有很多含苞的花
蕾，叶子厚实而色深。徐
先生还特意让记者俯身闻

其味道，香气浓郁。另一
盆呈紫红色，花朵有些稀
少，叶薄而色浅，香味也相
对淡了许多。“种了这么多
年菊花了，从未见过在夏
天开的，往年都是 9、10 月
份开。”徐先生说完，拿出
了去年开花时的照片。相
比之下，这次开出的菊花
花朵虽比往年小了一圈，
但这足以让他兴奋了。

眼见为实 双色菊花朵朵开

提前开花
或受天气条件影响

徐先生正在观赏菊花

新密市行政执法局没收烧烤炉

密州路绿灯“闹脾气”
交警大队已派人处理
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